



## C'est parti !

publié le 01/02/2022

Première journée magnifique au cours de laquelle tout le monde a progressé. Les enfants ont tous fait preuve de beaucoup d'enthousiasme et ont rapidement maîtrisé leurs planches. Le soleil est au rendez-vous, l'organisation fluide.

Le chalet est très confortable et accueillant.

A priori, tout le monde devrait bien dormir ce soir.

### Portfolio



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**